

## Casi 3 millones de contribuyentes aún sin recibir su devolución de Hacienda.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 27/07/2017 09:40

---

A comienzos del mes de Julio, Hacienda ya realizado más del 68% de las devoluciones. Sin embargo, casi 3 millones de contribuyentes están aún a la espera.

Si la AEAT aún no ha procedido a abonarte tu devolución de tu Declaración de la Renta, tienes la opción de ver cuál es el problema o qué está sucediendo utilizando el Sistema Verifica tal como te indicamos.

Leer más en:

-

<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/07/27/casi-3-millones-de-contribuyentes-aun-sin-recibir-su-devolucion-de-hacienda/>

Salu2

=====